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令和３年度第１回麒麟のまち創生戦略会議 議事概要

日 時：令和３年６月１日（火）午後３時３５分～４時２５分

場 所：鳥取市役所 市民交流センター麒麟 Square２階 多目的室１

出席者：鳥取市長、鳥取市副市長、岩美町長、若桜町長、智頭町長、八頭町長、香美町長、

新温泉町長

1 開 会  鳥取市長あいさつ

2 議 題

（1）地方創生推進交付金について  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・資料１  

≪若桜町長≫ 広域観光連携事業の観光商品の販売プロモーションについて、このコロ

ナ禍の中で、昨年はあまり思ったような活動ができなかったかと思うが、今

年度はどのような内容で実施しようとしているのか。 

≪ 事 務 局 ≫ 資料 3 の 6 ページに記載しているのが、令和 3 年度の予算の中に含まれ

ているプロモーション事業に当たるもの。「アソビュー！」のサイトの中に

麒麟のまちの特集ページを作ったり、バナーの掲載やメルマガの配信、割引

クーポンがついたキャンペーンなどをやっていくが、時期などについては、

コロナの状況を見ながら弾力的に対応していきたいと考えている。 

（2）日本遺産「麒麟のまち推進協議会」の取組状況について    ・・・・資料２  

≪若桜町長≫ 麒麟獅子舞の VR コンテンツを YouTube でアップされたということだが、

反響はどれくらいあるのか。 

≪ 事 務 局 ≫ ホームページ等のアクセス件数等の資料が手元にないので、また改めて

情報提供させていただきたい。 

     ＜後日提供＞ 

（3）一般社団法人 麒麟のまち観光局の取組状況について     ・・・・資料３ 

質疑なし 

（4）多様な広域連携促進事業（総務省委託事業）について     ・・・・資料４-１ 

                                    資料４-２ 

【麒麟獅子舞ＶＲ動画等のアクセス件数（６月１日現在）実績】 

・ホームページ  令和２年度アクセス数 20,238 

・ＶＲ動画 

（令和元年度制作分）ダイジェスト日本遺産麒麟獅子舞 56,345 

（令和２年度制作分）過去編：25,437 現在編：24,332 未来編：25,239
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≪岩美町長≫ 医療課題等の抽出のところに将来推計ということが入っているが、病床

数の削減や集約、そういうことにつながることのないよう、地域の実情に応

じて地方公共団体の判断すべきことというスタンスでお願いしたい。 

≪ 事 務 局 ≫ もっともなことだと思っている。我々もそういった部分は大切だと考え

ている。各町の皆様のご協力、ご意見等をいただきながら進めてまいりたい

と考えているので、よろしくお願いしたい。

3 その他

（１）婚活事業について

≪新温泉町長≫ 婚活事業の状況はどうか。 

≪ 事 務 局 ≫ 麒麟のまち婚活サポートセンターでは、令和 2 年度はコロナ禍というこ

とで大規模なイベントは開催できなかったが、小規模イベントやオンライン

イベント、婚活相談会を含め、53 回のイベントを開催した。参加者は延べ人

数で 573 名、94 のカップルが成立し、令和 2年度に報告のあった成婚数は 8

組あった。コロナ禍ではあるが、引き続き婚活事業を進めてまいりたいと考

えている。 

≪新温泉町長≫ 成婚後の追跡調査は行っているか。 

≪ 事 務 局 ≫ 追跡調査は行っていない。 

（２）山陰線沿線の魅力アップについて

≪新温泉町長≫ 山陰線ＪＲ浜坂駅の利用が激減しているところだが、香美町に瑞風が停

まり、大乗寺を見学すると聞いている。この際に、沿線の魅力アップに向け

て各駅の特徴がだせるようなＰＲ作戦ができたらいいと考えている。 

≪ 事 務 局 ≫ 今年度、麒麟のまち観光局でも、国の補助金を獲得しながら、例えば国立

公園とかジオパークも含めたエリアでの商品造成に取り組んでおられる。そ

ういった中で、麒麟のまち観光局に私の方からお伝えしつつ、今のような話

をピックアップしながら議論を深めていけるようにしたい。 

（３）人口減少について

≪香美町長≫ 香美町の人口減少率が高く厳しい状況にある。岩美町は全国的にも移住

定住の取組が有名だが、状況はいかがか。

≪岩美町長≫ 本町でも、全体では人口が減少している。移住者は確かにあるが、出てい

く人の方が多くて非常に厳しい状況にはある。この人口をどう維持していく

か、大きな課題になっている。

≪新温泉町長≫ 兵庫県内では、香美町が１番でうちが２番目に減少率が高い。

≪鳥取市長≫ 鳥取市も合併の翌年である平成 17 年は 20 万人を超えたが、現在は 19 万

人を切っており、人口が減ってきている。その特徴として、20 代前半の若い
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世代の方の転出が多い。これをなんとか食い止める方策があれば、少し歯止

めがかかるんじゃないかと思っているが、なかなか厳しい状況にある。

≪鳥取市副市長≫ 生まれる子どもの数も大きく減ってきている。生むお母さん世代が少な

い状況になっているので、なかなか厳しい。婚活事業もいろんな形で頑張っ

ていかないといけない。

4 閉 会 


